

Klarifikasi Teuku Ryan Usai Viral Gugatan Ria Ricis di Media Sosial

Prolite – Ujung pernikahan antara Teuku Ryan dan Ria Ricis sudah di putuskan oleh Pengadilan Agama (PA) Jakarta Selatan pada 3 Mei 2024.

Mereka berdua telah sah bercerai dengan hak asuh anak jatuh kepada Ria Ricis, bahkan tersebar juga dokumen gugatan cerai yang diajukan pihak Ria Ricis kepada Teuku Ryan.

Dalam gugatan tersebut ibu satu anak itu menyebutkan penyebab mereka berdua berpisah yakni karena ibu mertua yang merupakan ibunda Ryan.

Baca Juga:Penyanyi Vidi Aldiano Meninggal Dunia Usai 6 Tahun Lawan Kanker Ginjal

Setelah sekian lama Teuku Ryan tidak memberikan komentar mengenai perceraian rumah tangganya kini pria asal Aceh itu membuat klarifikasi mengenai masalah semuanya.



istimewa

Melalui channel Youtube miliknya Ryan menjelaskan semua permasalahan yang membuat rumah tangganya kini sudah berakhir.

Ryan pertama menjelaskan perceraianya bukan karena kekerasan dalam rumah tangga dan pihak ketiga. Itu sama sekali bukan menjadi alasan keduanya bercerai.

Baca Juga: Teddy dan Rizky Febian Hadiri Sidang Mediasi Perihal Ahli Waris

Selanjutnya bapak satu anak itu menjelaskan soal pekerjaan yang dimilikinya. Ia menjelaskan sebelum menikah dengan Ria Ricis sudah memiliki pekerjaan di salah satu BUMN di Aceh. Tapi dirinya memutuskan keluar dari pekerjaannya karena menikah dan ikut Ricis ke Jakarta.

Selama pernikahan, Teuku Ryan menjalankan tugasnya sebagai seorang suami yang baik. Ia akhirnya mencoba terjun ke dunia hiburan Indonesia dengan menjadi konten kreator sama seperti Ricis.

“Selama hasil dari konten tidak pernah saya ambil, semuanya saya serahkan untuk keluarga,” tegas Teuku Ryan.

Teuku Ryan juga menjelaskan soal masalah pemberian es kurma. Ryan menyebut es kurma itu diberikan Ricis saat sahur dan pada saat itu ada keluarga Ryan yang sedang datang ke Jakarta.

“Pada saat itu ibu saya yang merupakan tenaga kesehatan bertanya dengan sopan, ‘Sejak kapan Ryan minum es?’ yang ibu saya tahu, saya memiliki amandel. Mungkin pada saat itu saya terkesan cuek sehingga tidak peka dengan keadaan istri yang sedang hamil dan sensitif. Tapi keduanya sudah saling memaafkan mengenai masalah itu,” katanya lagi.

Ada juga soal uang Rp 500 juta yang menjadi perbincangan. Ryan menjelaskan sama sekali tidak tahu soal uang Rp 500 juta berasal dari istrinya.

“Karena pada saat itu saya disamperin sama kakaknya Ricis, kak Shindy. Dia bilang ‘Ryan ini ada rezeki buat kamu Rp 500 juta masuk ke rekening kamu’ pada saat itu saya kaget uang

apa sebesar itu. Kak Shindy bilang itu endorse dari salah satu produk, yang mana saya harus promosikan setiap hari. Kalau saya tahu itu dari istri saya, saya tidak akan mau menerimanya. Jadi bukan karena setelah dapat uang saya berubah ekspresi bukan,” tuturnya lagi.

Bahkan dalam akhir videonya pria asal Aceh itu terlihat menahan tangis sambil melepas cincin pernikahannya dengan Ria Ricis.

“Dengan ini saya melepas cincin pernikahan kita dari jari saya sebagai bukti saya ikhlas melepas kamu sebagai istri saya. Terima kasih karena sudah menghadirkan Moana dalam kehidupan saya, insyaallah saya akan memenuhi kewajiban saya sebagai ayah Moana,” tutur Ryan.



Baca Selanjutnya

Disbudpar : Ikuti , Sayembara Logo HUT Kota Bandung ke-214 Berhadiah Rp 15 Juta